

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Protoxyde : Attention danger! pour une action en profondeur

De nombreuses villes sont aujourd'hui touchées par un nouveau phénomène : la consommation en forte augmentation de cartouches de protoxyde d'azote à des fins de psychotrope.

Cette consommation a, sans aucun doute, des conséquences particulièrement néfastes pour la santé, notamment des jeunes.

Compte tenu de l'inefficacité actuelle des arrêtés, à Villeneuve d'Ascq nous avons, pour l'instant, choisi de mener une véritable politique de prévention contre ce fléau et de sensibiliser aux effets et risques encourus suite à une consommation de protoxyde d'azote.

Un document a ainsi été élaboré en partenariat avec l'association Cédragir, 6 000 exemplaires ont été diffusés dans toutes les structures municipales, les écoles, les collèges, les lycées et auprès de nos différents partenaires.

Par ailleurs, nous explorons toutes les pistes pour rendre notre action toujours plus efficace en nous appuyant sur notre riche tissu associatif.

Enfin, nous continuons à travailler de manière concertée avec les commerçants pour les inciter à retirer des rayons ces cartouches et ne les rendre accessibles qu'aux personnes majeures.

Mercredi 18 septembre 2019

Gérard CAUDRON
Maire de Villeneuve d'Ascq